

経済学史学会 年報

第 39 号 May 2001

【特集】経済学史研究の現状と今後 — 21世紀の船出にあたって

- | | |
|--|------------|
| 序 経済学史学界と学会との前進のために | 竹本 洋 (1) |
| J. スチュアート研究の成果と展望 | 竹本 洋 (3) |
| スコットランド啓蒙研究の学史的可能性 | 田中 秀夫 (11) |
| フランス啓蒙思想研究の新世紀 | 安藤 隆穂 (20) |
| アダム・スミス研究の現状と将来 | 星野 彰男 (28) |
| リカードウ研究の今後 | 千賀 重義 (35) |
| J.S.ミル研究の今後 | 馬渡 尚憲 (42) |
| マルクス研究の現状と21世紀的課題 | 内田 弘 (50) |
| 制度学派 | 高 哲男 (58) |
| マーシャルとケンブリッジ学派 | 橋本 昭一 (66) |
| ケインズ研究の動向 | |
| — 『貨幣論』と『一般理論』をめぐる序論的サーヴェイ — | 平井 俊顕 (74) |
| 「近代経済学史」研究の成果と課題 | |
| — 科学史としての経済学史を求めて — | 井上 琢智 (81) |
| The Place of Austrians in the History of Economics:
A Survey of Recent Research | 八木紀一郎 (86) |
| History of Japanese Economic Thought:
The Present and the Future | 池尾 愛子 (94) |

【論文】

- | | |
|----------------------------|-------------|
| 1840年代のアメリカにおけるフーリエ主義の受容 | |
| — ブリスベインのアソシエーション論 — | 石塚幸太郎 (103) |
| 初期ピグーの再評価 — 福祉国家論の先駆者として — | 本郷 亮 (116) |
| ハロッドの「経験の原理」と帰納法 | |
| — ケインズの帰納法と比較して — | 齋藤 孝子 (128) |
| カール・ポランニーの「二重運動」と自由 | |
| — 『大転換』最終章の歴史的位相 — | 若森みどり (146) |
| ワルラスの調整ルールと時間構造 | 西 淳 (159) |
-

経 済 学 史 学 会